



N° 61

Le 13 mars 1991

LE MINISTRE CROSBIE PRÉSENTE LA COUPE DÉFI À L'UNIVERSITÉ MCGILL

M. John C. Crosbie a remis aujourd'hui la «Coupe Défi» du ministre du Commerce extérieur à l'équipe de l'Université McGill, qui a gagné le concours international d'administration des affaires de l'Université Dalhousie.

«Il faut souligner l'excellente qualité de l'enseignement dispensé par les facultés de commerce canadiennes qui forment nos futurs gens d'affaires, a déclaré le Ministre. En remettant cette Coupe Défi pour la première fois, j'aimerais insister sur l'importance des études en administration internationale alors que le monde des affaires connaît une concurrence toujours plus vive tout en s'internationalisant de plus en plus. L'équipe de McGill peut être fière de ses réalisations, et je félicite tous ses membres pour leurs efforts.»

Organisé par la Dalhousie University International Business Society et parrainé par la Maritime Telegraph and Telephone, ce concours a réuni 13 équipes universitaires du Canada et des États-Unis qui devaient évaluer et résoudre un cas-problème fondé sur l'expérience réelle d'une entreprise.

Soixante-cinq étudiants en administration des affaires ont pris part au concours de cette année, qui s'est déroulé en deux parties. Le 31 janvier 1991, au cours de la première partie, chaque équipe a eu cinq heures pour étudier un cas et télécopier les résultats de son analyse à un jury formé de gens d'affaires de la Nouvelle-Écosse.

Pour la seconde partie, le 2 février, trois équipes ont été sélectionnées pour évaluer un nouveau cas, au moyen de vidéoconférences. Voici quels étaient les juges de la deuxième partie : Sir Graham Day, président, Rover Group and Cadbury-Schweppes; M^{me} Sonja Bata, Bata Ltd.; M. Reg Dorrett, sous-ministre adjoint, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada; M. Hugh Hamilton, Northern

Telecom et M. Ivan Duvar, président, Maritime Telegraph and Telephone.

L'Université McGill, la première à remporter la Coupe Défi du ministre du Commerce extérieur, reçoit aussi un trophée de la compagnie Maritime Telegraph and Telephone, le Dalhousie International Business Case Trophy. Ce trophée a été décerné annuellement au cours des cinq dernières années. La Coupe Défi a été conçue et produite spécialement par Aitkens Pewter de Fredericton (Nouveau-Brunswick).

Après la remise de la Coupe par le Ministre, les membres de l'équipe de McGill prendront part à des réunions d'information avec des fonctionnaires du Ministère, où on discutera de questions actuelles relatives au commerce international.

Les étudiants, membres de l'équipe gagnante de McGill, sont Kushroo Dadyburjor, Brad Spence, Sid Mohapatra, Chandra Kumar et Michael Lapenna. M. Wallace Crowston, doyen de la Faculté d'administration, était aussi présent à la cérémonie.

- 30 -

Pour plus de renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874